



西高東低

ボーイスカウト津10団スカウト通信

No.42

団本部 津市大谷町194-15
059-221-1871



平成12年10月8日

URL: <http://133.67.141.152/tsu10/>

E-mail: venture-grp@bio.mie-u.ac.jp

秋になりました、森へ山へビーバーたいは大かつやく！

これまでしたこと

- 9月3日(日) ごうどうたいしゅうかい 「がけあそび」たのしかったネ！
- 9月15日(祝) けん文 中ホール「カブへの上しんしき」&「カントリー大さくせん」
カブのせいふくをきると、きゅうにおにいちゃんになったみたい
あきカンもたくさんひろって、バッチをゲット！
- 10月8日(日) つまつりさんか

これからすること

- 10月22日(日) ビーバー・カブラリー 鈴鹿青少年の森
詳細は 第12回三重ビーバー・カブラリー開催 を参照下さい。
- 11月12日(日) みかん狩り 大里観光みかん園
9:00 集合 安藤山 ハイキング
10:00 大里観光みかん園
12:00 解散 三重病院駐車場
- 11月19日(日) 通常集会 安藤山 9:00~11:00
- 12月3日(日) 合同隊集会 安藤山 9:00~11:00



ビーバー隊

幼稚園年長~小1

あんどう山でのごうどうたいしゅうかい、つうじょうしゅうかいは、9時から11時まで もちものは、ビーバー用具、すいとろ

第12回三重ビーバー・カブラリー開催 http://www.tcp-ip.or.jp/~scoutmie/12BVS_CS/12bvs_cs.html

10月22日、鈴鹿青少年の森において、三重県内のビーバー・カブスカウトを集め、『第12回三重ビーバー・カブラリー』が開催されます。『森とともだち』のテーマにそったプログラムが展開され、津10団からも34名のスカウトが参加し、県内スカウトとの友好を深めます。
ラリーに先立って行われた『大会ワッペンコンテスト』において、残念ながら最優秀を逃したものの、岸田健吾君、内藤元貴君、増田カブ隊長、羽山ビーバー隊長が入選し、当日表彰されます。『大会ワッペン』につきましては参加不参加にかかわらず、代金1000円のご負担をお願いします。(大会後1年間制服に着用します。)

- 7:45 集合 津駅西口
- 8:00 津駅発 伊勢鉄道
- 8:18 鈴鹿サーキット稲生駅着 徒歩で青少年の森へ
- 9:30 受付開始
- 10:00~14:30 ビーバー・カブラリー
- 15:12 鈴鹿サーキット稲生駅発 伊勢鉄道
- 15:35 津駅着
- 15:40 解散 津駅西口



持ち物 ワッペン代 1,000円(当日集金)、
筆記用具、ビーバー・カブ弁当、水筒、雨具、軍手、体育館シューズ、ゴミ袋、健康保険諸の写し、
大会ワッペンを印刷する物(ハンカチ、Tシャツ等)、ロープ(カブのみ)

カブ隊に上進おめでとう。これで5組までできてパワーアップ。
うさぎスカウトはリーダーや組長・次長に分からないことはいっぱいいきいて下さい。
しか・くまスカウトはいいお兄さん・お姉さんになれるかな？
これからも楽しいかつどうをしていこう。

《これまでの活動》

- 9月3日 通常集会(安藤山) くま(5年生)のボーイ上進の準備をしました。
- 9月9-10日 ボーイ隊への上進式(立合、上進者のみ)
ボーイに上進おめでとう。ボーイの制服もあってたよ！
- 9月15日 カブ隊上進式・カントリー大作戦(県文)
新しい仲間がいっぱいふえました。カントリー大作戦はとおり雨でよかったね！
- 10月8日 津まつり みんなで元気に募金。いっぱい集まったかな？



《これからの活動》

- 10月15日 通常集会(安藤山) 9:00-11:00「どの組が一番早い？」
- 10月22日 ビーバー・カブラリー(鈴鹿青少年の森)
詳細は 第12回三重ビーバー・カブラリー開催 を参照下さい。
- 11月5日 休み 隊長たちの大学祭のため
- 11月12日 もみじ狩りハイキング(大里観光みかん園)カブ隊は往復歩きます。
集合 9:00 安藤山 解散 15:00(安藤山)持ち物 カブ用品、天候準備物、カブ弁当
- 11月19日 通常集会(安藤山) 9:00-11:00「宝のありかは・・・？」
- 11月26日 通常集会(安藤山) 9:00-11:00「ボーイのお兄さんと一緒に」
- 12月3日 合同隊集会(安藤山) 9:00-11:00

カブ隊

小2~小4



ビーバースカウト募集中!!

主な活動場所：安藤山（津西幼稚園横、津西高奥） 連絡先：岡 琢台 059-228-6623 oka@tcp-ip.or.jp

ボーイ隊の皆さんこんにちは10月から隊長の前野です。
これからも、今までのように1回のキャンプを中心に活動が続きます。
上級スカウトは、新しく上進したスカウトたちにボーイ隊の技術をどんどん教えて、君たち自身もベンチャーへ上進した先輩たちのように尊敬される立派なスカウトを目指そう

《報告》

- 9月3日 小西班長を送る会 ちかいとおきて暗唱
- 9月9日～10日 上進式 隊キャンプ 経が峰 立合
- 9月17日 小瀬古隊長、谷本副長を送る会（うなぎ炭火焼パーティー）
- 10月1日 手旗、国旗掲揚法

ボーイ隊

小5～中2



《予定》

- 10月15日 隊集会 9:00～11:00 安藤山 手旗・結索・ロープ
- 10月28～29日 グリンバー訓練 経が峰立合にてスキルアップキャンプ
詳細はグリンバー会議にて
- 11月5日 隊集会 9:00～11:00 安藤山 野帳 簡易計測法
- 11月11日～12日 キャンプ基本 津市野外活動センター
- 11月19日 隊集会 9:00～11:00 安藤山 追跡ハイク 野帳の作成
- 12月3日 合同隊集会 9:00～11:00 安藤山 野帳の検証

新リーダー

隊長：前野 喜郎
副長：北山 智
稲葉 曜一
神田 章宏
谷本 有司

【上進キャンプの感想から】（抜粋）

カブスカウトからボーイスカウトへの上進式があった。山のおくの方だった。まずテント張りをして、まきひろいをした。高いところからおりるのは少しこわかった。ばんごはんはおなべのようなのだった。うす味だったけどおいしかった。上進式でちかいとおきてはおしえてもらわないとわからなかった。つぎの日はねぼうした。まきひろいをして火をつけてごはんになった。みそしるはやっぱりうすかったけど、おいしかった。そしてテントをかたづけてかえるよういをした。もちものがおおくて重かった。山をおりてバスにのってまた歩いた。とちゅうではりがね虫を見つけた。キャンプはとても楽しかったです。カブスカウトからボーイスカウトにかわったのでいろんなことをおしえてもらってあたらしいことができるようになります。【秋山 拓也】

ボーイスカウトのキャンプに行くときは、お母さんにドキドキするドキドキすると言ってたけどキャンプに行くと新かいしたときはもう全然緊張しませんでした。僕がトナカイ班になって新かいしてご飯とスープを作ってみんなと食べているときみんなが僕をかばってくれて、特に梅川隼君が優しくかったです。夜に隊長がバッチをたくさんくれてとても嬉しかったです。最後にバスに乗って安藤山に帰ったときはもうすぐ終わりなんだなと思いました。僕はできる限りボーイスカウトをやりたいと思います。【宮田雄司】

Communication Error

君達はコミュニケーションを努力を要するものとは考えていないだろう。

しかし高度な作業、困難な仕事をチームで成し遂げる場合は良質なコミュニケーションの維持に最大の努力を払う必要がある。コミュニケーション不足による誤解は、突発事項への対応力を低下させ、大きな事故につながるからだ。

作成文書も重要なコミュニケーションツールとなる。電子メールが一般化し、ネットワーク上での作業が一般化するに従って、文書作成能力の重要度も増してきている。

君達には30周年記念キャンプの企画立案をお願いするが、その計画書はボーイスカウトの経験のない外部の人が見てもその活動がイメージできるものに仕上げたい。仲間内でだけ通じる言葉を排し、普遍的な表現を行うことの困難さに気が付くはずだ。

そんな計画書が完成するとき、君達の文書作成能力は格段に進歩しているだろう。

ベンチャー隊

中3～20未満

活動報告

- 9月9,10日 上進野営 志摩町広の浜海岸にて実施
上進野営の報告書作成



活動予定

- 10月22日 ビーバー、カブラリー奉仕
- 11月5日 つり章取得に向けて海釣りプロジェクト実施
その他新プロジェクトの計画

新しい年度がスタートしました。ビーバー隊長の羽山さん以外はすべて新しい隊長となりました。少し紹介させていただきます。カブ隊長の増田裕谷さんは大学3年生です。兄弟で指導者をしてみえますが、お兄さんの方です。先日までカブ隊の副長をしてみえたので、みなさんもご存じではないかと思ひます。ビーバー隊から移籍した副長の小日向さんや辻さんとともに楽しい活動を計画してくれるのではないかと思ひます。ボーイ隊は前ベンチャー隊長の前野さんが就任しました。若手の割にはリーダー経験が長く、頼もしいボーイ隊長になってくれるのではないかと思ひます。ベンチャー隊長は谷本さんです。就職2年目でなかなかお忙しいそうですが、カブスカウトの頃からずっと続けている経験者ですので、がんばっていただけるのではないかと思ひます。ローバー隊長は山本さんです。現在、名張市で教職についてみえます。山本さんもまた大変お忙しい方ですが、スキー、キャンプなど大きな行事の時にはいつも奉仕していただいております。本年、津第10団も発団30周年を迎えましたが、今後さらに充実した活動を展開していきたいと思ひます。皆様のご協力をお願いいたします。

団委員長 梅川逸人